

Soeben erschienen!

Die beispiellosen Erfolge, die mit unserem Sprachen-selbstunterricht nach der Methode Toussaint-Langenscheidt erzielt werden, bringen uns — besonders aus Lehrerkreisen — immer wieder Aufforderungen ein, auch Lehrbücher für die Schule mit unserer bewährten Toussaint-Langenscheidt-Lautschrift herauszugeben. Diesen Wünschen tragen wir jetzt Rechnung mit der neuen Reihe „Langenscheidts Schullehrbücher für die neuen Sprachen mit Toussaint-Langenscheidt-Lautschrift“.

Soeben ist erschienen:

Langenscheidts praktisches Lehrbuch der französischen Sprache

für den Unterricht in Schulen und durch Privatlehrer

Unter Anwendung der Toussaint-Langenscheidt-Lautschrift

Von **Dr. Bernhard Gaster**

Studiendirektor i. R.

VIII, 256 Seiten. In Ganzleinen gebunden 3.60 Mark

Das Lehrbuch ist auf den rein schulmäßigen Unterricht in Fortbildungs-, Handels-, Sprachschulen, in Privatzielen usw. eingestellt. Auch in ihm kommt die jahrzehntelange Erfahrung, die die Methode Toussaint-Langenscheidt auf ihrem Spezialgebiet gesammelt hat, zum Ausdruck. Das Lehrbuch verfolgt den rein praktischen Zweck, in die Umgangssprache einzuführen. Die Texte sind deshalb vorwiegend nach praktischen Gesichtspunkten ausgewählt. Die Leistungen, zu denen

der Schüler befähigt werden soll, sind: Fließende Unterhaltung über Dinge, die im täglichen Leben, besonders auch auf Reisen, vorkommen, wobei auf die Pflege korrektester Aussprache mit Hilfe der Toussaint-Langenscheidt-Lautschrift größtes Gewicht gelegt wird, Nacherzählung eines Erlebnisses, einer Anekdote usw., Abfassung von Briefen privaten und besonders kaufmännischen Inhalts. Die Grammatik enthält trotz ihrer knappen Fassung alles Wesentliche.

Außerdem liegt vor:

Langenscheidts praktisches Lehrbuch der spanischen Sprache

für den Unterricht in Schulen und durch Privatlehrer

Unter Anwendung der Toussaint-Langenscheidt-Lautschrift

Von **Dr. Friedrich Wiske**

VIII, 203 Seiten. In Ganzleinen gebunden 3.60 Mark

Das Lehrbuch hat sich bei meinem spanischen Unterricht außerordentlich bewährt. Vor allem für den kaufmännischen Unterricht halte ich es in seiner gesamten Anlage, in Grammatik, Vokabular, Textauswahl und Gesamtgestaltung für ausgezeichnet. Es verdient weiteste Verbreitung an kaufmännischen Lehranstalten.

Dr. Albert K., Frankfurt am Main.

Von Ihrem neuen Lehrbuch der spanischen Sprache bin ich wirklich begeistert. Der Hauptvorteil gegenüber sämtlichen anderen Lehrbüchern liegt für mich darin, daß der Schüler gleich von vornherein

in die Praxis der Sprache hineinkommt, daß Kapitel darin behandelt werden, die den Schüler sofort in die Lage versetzen, das Gelernte im täglichen Leben anzuwenden. Die jedem Kapitel beigegebenen Erläuterungen bringen den Schüler der Wesensart des Gastlandes näher, was meines Erachtens ein sehr wichtiger Punkt ist. Die Grammatik, die ja zum gründlichen Erlernen einer Sprache unbedingt notwendig ist, ist in solch lebendiger Art jedem Kapitel beigegeben, daß der Schüler spielend über die „grammatische Langweiligkeit“ wegkommt.

Hermann Th., Lehrer an der Deutschen Oberrealschule, Barcelona.

**Empfehlen Sie diese neuzeitlichen Lehrbücher allen Sprachlehrern
an Handels- und Fortbildungsschulen, allen Privatlehrern usw.**

Ⓢ Prospekte kostenlos Ⓢ

Langenscheidtsche Verlagsbuchhandlung (Prof. G. Langenscheidt) G. m. b. H., Berlin-Schöneberg, Bahnstraße 28-30